

Périphérie

Le collectif PériHérie est à géométrie variable, les membres fondateurs : Linda Suk, Cyril Ros, Sébastien Montero, Macdara Smith, Eloise Le Gallo, Julia Borderie, Marie Glaize, Louis Clais, Gaëlle Callac, Isabelle Paga, Catherine Tirabi. Artistes, pédagogues, architectes, chercheurs...

La périphérie entretient un lien avec la circularité de l'espace.

Elle désigne un éloignement, une limite, un lieu en opposition par rapport à un centre, un regard. Que définit cette limite? un territoire, un entre-deux, une empreinte, un déplacement? Quel en est le centre? Est-il plein ou bien vide? La périphérie est une mise en tension, une caresse cartographiée, un écart.

Elle questionne trois éléments : un centre, une marge et l'espace entre ces deux points. Elle est une certaine architecture de l'entropie, un lieu d'échange et de transformation.

Le collectif dans sa démarche d'exploration des supports de création invite des artistes à explorer différents médiums déclinés autour d'une même thématique PERIPHERIE.

Temps 1 : *Format A0*. Café *Pas si Loin*, Pantin. 2017

Temps 2 : Web radio, Mains d'œuvres, Saint Ouen. 2018

Temps 3 : La Générale, résidence, Paris. 2018

Temps 4 : *Marcher*, résidence Rhizome, Torcy. 2021